



# We love 海青

2025年1月16日

学校便り No.25

校長 森 慎也

唐津市鎮西町横竹838番地9

学校教育目標 **海青中を誇りに思う生徒の育成** ~優しさあふれる学校に~

## ■ 第2回体罰アンケートご協力ありがとうございました

・体罰（セクハラ・不適切な指導含む）に関する情報 0件  
※生徒・保護者様両方からの回答数です。

12月2日から18日の期間、全校生徒、全保護者様に2回目のアンケートへの回答のご依頼をいたしました。保護者の皆様におかれましては、大変お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。今回も1回目のアンケート結果と同様に**0件**でした。今後も、教職員一同、より一層お子さまの心に寄り添った教育活動を実践してまいります。しかしながら、今後万が一、本校職員による体罰等に関するご相談等がございましたら、教頭または校長へ直接ご連絡ください。

**生徒からは、教職員の励みになる言葉をたくさんもらいました！（70件 ※第1回は48件でした）**

### Q. 学校生活の中で、先生からの指導について良かったこと、先生に伝えたこと

- 先生方の授業はとても分かりやすく、いつも優しく接していただけてとても嬉しい。先生方がいらっしゃったから、自分は大きく成長できた。
- 多くの先生が、受検に関して親身になって話を聞いてくれる。
- 先生と気軽に話せるのでとても気が楽です。日頃の会話を大切にしてくださる。
- ダメなことはダメと言い、良いことをしたら良いとってくれる。
- 差別をせず、誰に対しても平等に叱るところが良いと思います。
- 生徒一人一人のことを考えてくれて、相談した時は、アドバイスや参考になるような答えを言ってくれるので、信頼できる先生たちだと思う。
- 部活動では、先生たちに優しく分かりやすく教えてもらっている。

**※いくつか抜粋して掲載しております。**

## ■ 旧生徒会役員のみなさんから一言。 改めて…感謝です。

前号でお伝えしておりましたが、旧生徒会役員のみなさんから一年を振り返った感想を聞かせてもらいましたので紹介します。改めて、一年間、本当にありがとうございました。

### 生徒会長 M.Yさん

生徒会長という責任重大な役割を任せていただき、僕の人生において貴重な経験となりました。一番思い出に残ったことは、文化発表会のオープニング動画作成です。どのような動画にするかを話し合い、全校生徒とも協力して思い出に残る最高の一本を作りました。辛かったことは、次々に仕事がやってきて、休む暇がなかった時でしたが、今となっては僕の青春でした。新生徒会の方々には、海青中学校にしかない良さをどんどん増やしてより良い学校にしていって下さい。

### 副生徒会長 I.Kさん

副会長に選ばれたときは、この先うまくいくか不安でしたが、先生方や生徒のみなさんのサポートのおかげで一年間をやりとげることができました。また、活動をしていく中で、仲間と協力することの大切さや、リーダーシップの重要性に気づくことができました。これからは、新生徒会がこの海青中をさらに良い学校にしてほしいです。

### 学芸委員長 S.Rさん

文化発表会やその他の仕事の運営のお手伝いをしました。文化発表会では、実行委員長として、学芸委員のサポートと指示をしました。学芸委員は、とても大変な仕事だけど、やりがいがありました。文化発表会では、全校生徒の思い出に残るように、学芸委員で協力することが大切です。そのためにも、委員長が、みんなに信頼されるようにならないといけません。自分から進んで仕事に取り組んでいる姿を他の人は見ているので、与えられた仕事は、最後まで責任をもって行ってください。

### 学芸副委員長 S.Hさん

最初は分からないことが多く、とても不安で本当に自分がしっかりと仕事ができるのか心配でした。でも、みんなが協力し、サポートをしてくれたおかげで、やり遂げることができました。また、生徒会活動を通して、新しい発見をしたり、いろいろな面で自分を成長させたりすることができました。新生徒会本部役員には、これまでやってきたことを引継ぎ、海青中学校をよりよい学校にしてほしいです。

### 生活委員長 S.Nさん

一年間を通して、あいさつ運動、放送などたくさんの方のサポートをいただきました。より良い学校行事をつくりあげていくことが難しく感じる時期もありました。ですが、そのたびに反省、改善して、みんなでより良いものにしようと思いました。文化発表会のオープニング動画では、みんなで協力して、最高のものができました。生徒会本部役員には、一年間しかない生徒会活動を全力で楽しんでほしいと思います。みなさんの行動力があれば、より良い海青中学校を創り上げていくことができると思うので期待しています。

### 生活副委員長 K.Rさん

平和集会や文化発表会の準備で放課後残ったりして大変だったけど、生徒会のみんなとするのはとても楽しかったし、みんなに伝わりやすく工夫することができて良かったです。あいさつ運動では、みんなちゃんと返してくれて、あいさつをする人が増えて良かったし、募金活動では、協力して行けて嬉しかったです。生徒会役員の人たちも、海青中学校をみんなが心地よく過ごせるより良い学校にしてくれることを期待しています。

### 美化委員長 Y.Hさん

学校周辺の掃除や学期末大掃除などで学校をもっときれいにすることができました。昼休みに準備をすることが大変でしたが、活動を終えた今は達成感でいっぱいです。生徒会本部役員には、自信をもって活動し、海青中学校をよりいい方向へつなげてほしいです。

### 美化副委員長 F.Sさん

改めてみんなの前に立って何かをやり切る大切さや周りの人たちの支えの大切さを学んで、自分自身の成長に繋げることができました。生徒会本部役員の人たちにも、生徒会でいろいろなことを学んでほしいと思います。

### 体育委員長 T.Sさん

令和5年度体育委員長を務めた唐津ボーイズの先輩でもあるYさんの後を継ぎ、不安と緊張で自分の理想にならないこともありましたが、寺田先生や生徒会役員と中心となり、体育大会の企画、運営などみんなが協力してくれたおかげで思い出に残る最高の体育大会にすることができました。生徒会本部役員にも、今年を超える活躍を期待しています。

### 体育副委員長 M.Kさん

最初はとても不安で、みんなの前に出ることも緊張していました。活動は、昼休みや放課後に残り、みんなで話し合い、何度も練習したりとても大変でしたが、それは一生の思い出になり、やりがいを感じるすることができました。このメンバーで活動するのも終わりになり、とても悲しい気持ちですが、生徒会本部役員に任せて、これからはサポートを頑張りたいと思います。私がここまで成長できたのは、先生方や全校生徒のおかげです。今までの経験を生かし、高校生活や将来に役立てたいです。

### 保健委員長 S.Yさん

保健委員長になってすぐは、どうやって保健委員を動かしていくか、一人では何もわかりませんでした。ですが、先生方や生徒会みんなのサポートがあり、一年間やり遂げることができました。大変だったり、忙しかったりしましたが、それを上回るほどとても楽しかったです。生徒会本部役員のみなさん、生徒の中心となり、されに良い海青中をつくってください。

### 保健副委員長 M.Rさん

保健副委員長として生徒会役員として活動してきましたが、色々な経験をさせてもらいました。生徒会役員は簡単になることができず、なれるチャンスも数回程度なので、なれて嬉しかったです。最初は、ただ忙しい大変という気持ちばかりでしたが、今ではあつという間で、言い切れないぐらい楽しいことばかりで、生徒会役員でなくなるのが惜しいぐらいです。今まで本当にありがとうございました。

### 図書委員長 E.Yさん

生徒会本部役員として活動してきた中で、貴重な体験をさせてもらい、たくさん成長することができました。例えば、平和集会の時には、全校生徒がより平和について考えるために、発表や灯籠づくりなど工夫しながら成功させました。また、日頃の放送や生徒朝会、専門委員会でも、相手が理解できるように伝えることを意識しながら行うことで、話すことや伝える能力が向上したと思います。生徒会本部役員の方には、真剣に学校をより良くするために考えることと、貴重な体験ができるのだから、思いっきり活動を楽しんでほしいと思います。

### 図書副委員長 Y.Mさん

放送やあいさつ運動、行事の進行などの仕事をしてくれて、最初は慣れないことも多く、放送したり、前で話したりする時に、声が小さくなったり早口になったり直すところが多くありました。しかし今では、声を張りながら話すことができたりと自分なりに成長することができたと思います。また、仕事の準備で昼休みや放課後に残ったりして準備をするなど大変な時もありましたが、終わった後は、達成感もあり楽しくやることができました。